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Rückblick	  MF	  Schulsport	  2014	  
	  

Erneut	  war	  die	  Durchführung	  des	  MF	  im	  Spätsommer	  ein	  voller	  Erfolg	  -‐	  auch	  in	  Sachen	  Wetter!	  Geprägt	  wurde	  
das	  MF	  von	  Speed,	  Präzision	  und	  Timing	  beim	  Staffellauf,	  Ausdauer	  und	  Wechseltechnik	  im	  Triathlon,	  Pass	  und	  
Torschuss	  beim	  Fussballspiel,	  Wendigkeit	  und	  Treffsicherheit	  bei	  den	  Burner	  Games	  sowie	  einer	  Portion	  Mut	  
und	  Überwindung	  beim	  Springen	  auf	  dem	  grossen	  Trampolin.	  Experten	  und	  Referenten	  waren	  top	  vorbereitet	  
und	  leisteten	  ausgezeichnete	  Arbeit.	  Effizient	  und	  praxisnah	  wurde	  auch	  der	  BLS-‐AED	  Kurs	  absolviert.	  Ebenfalls	  
in	  guter	  Erinnerung	  bleiben	  das	  Volleyballmätchli	  am	  Freitag	  Abend,	  die	  gemütliche	  Grillade	  im	  Waldhaus	  so-‐
wie	  das	  freiwillige	  Beachvolleyballspiel	  am	  Ende	  des	  Kurses.	  Bilder	  dazu	  findet	  ihr	  unter	  www.vdsm.ch.	  Fett	  in	  
die	  Agenda:	  MF	  Schulsport	  2015,	  4.	  -‐	  6.	  September	  2015!	  
	  
	  

Unser	  neuer	  Vizepräsident	  
	  

Es	   freut	  uns	  sehr,	  mit	  Willi	  Franc	  einen	  engagierten	  Vizepräsidenten	  begrüssen	  zu	  dürfen.	  Willi	  hat	  sich	  nach	  
der	  GV	  für	  das	  Amt	  zur	  Verfügung	  gestellt.	  Der	  38	   jährige	  hat	  den	  Lehrgang	  10/13	  absolviert	  und	  steckt	  mo-‐
mentan	  mitten	  im	  Master	  und	  der	  PH	  Luzern.	  Der	  gelernte	  Elektriker	  und	  Informatiker	  wohnt	  in	  Zürich	  und	  in	  
Magglingen	   im	   alten	   Postgebäude.	   In	   seiner	   Freizeit	   ist	  Willi	  meist	   auf	   dem	   Tennisplatz	   anzutreffen.	   Aktuell	  
arbeitet	  er	  mit	  handicapierten	  Personen,	  gibt	  häufig	  Stellvertretungen	  auf	  Sek	  I	  und	  II	  und	  coacht	  diverse	  Tri-‐
athleten.	  Selber	  war	  er	  im	  Triathlon-‐Kader	  und	  nahm	  an	  WM	  und	  EM	  teil.	  Von	  dort	  kennt	  er	  auch	  unsere	  Kas-‐
sierin	  Marianne	  Rossi.	  
	  
	  

Brief	  an	  Studienleitung	  und	  Fachhochschulbeirat	  
	  

An	  der	  GV	  haben	  wir	  einen	  klaren	  Auftrag	  von	  euch	  bekommen.	  Wir	  alle	  haben	  genug	  von	  der	  Ungleichbehand-‐
lung	   der	   Magglinger	   Sportlehrkräfte	   gegenüber	   anderen	   Sportlehrkräften,	   welche	   in	   anderen	   Institutionen	  
ausgebildet	  worden	   sind.	  Wir	   akzeptieren	  nicht	  mehr	   länger,	   dass	  unsere	   Institution	  uns	  nicht	   besser	   unter-‐
stützt.	   Aus	   diesem	   Grund	   hat	   der	   Vorstand	   ein	   Schreiben	   zu	   Handen	   der	   Studienleitung	   und	   dem	   Direktor	  
Matthias	   Remund	   verfasst.	  Mit	   dem	  Rektor	   der	   Hochschule	   (Wädi	  Mengisen)	   konnten	  wir	   ein	   konstruktives	  
Gespräch	   führen.	   Auf	   einen	   Termin	  mit	  Matthias	   Remund	  warten	  wir	   immer	   noch...	   Er	   hat	   uns	   aber	   zugesi-‐
chert,	  uns	  bei	  Gelegenheit	  zu	  empfangen.	  Im	  Weiteren	  sind	  wir	  daran,	  eine	  Taskforce	  zu	  gründen,	  um	  mit	  ver-‐
einten	  Kräften	  auf	  den	  bildungs-‐	  und	  	  sportpolitischen	  Ebenen	  vorstellig	  zu	  werden.	  
	  
	  

Kantonalisierung	  Zürich	  
	  

Der	  Kanton	  stellt	  im	  Rahmen	  der	  Kantonalisierung	  der	  Bildungsinsitute	  die	  Sportlehrkräfte	  neu	  beim	  Kanton	  an	  
und	  nicht	  mehr	  bei	  der	  Gemeinde.	  Das	  ist	  grundsätzlich	  richtig.	  Der	  absolute	  Gau	  ist	  aber,	  dass	  Sportlehrkräfte	  
ohne	  Masterabschluss	  im	  Bereich	  der	  Volksschule	  ab	  nächstem	  Jahr	  20%	  weniger	  Lohn	  kriegen	  sollen,	  egal	  wie	  
viele	  Jahre	  sie	  schon	  tätig	  waren.	  Wir	  sind	  gezwungen	  zu	  handeln!	  Marco	  Fassler	  hat	  alle	  Zürcher-‐	  VDSM-‐	  Mit-‐
glieder	   angeschrieben	   und	   ist	   sehr	   aktiv	   am	   Prozess	   beteiligt.	   Er	   leistet	   eine	   sehr	   wertvolle	   Arbeit!	   Unsere	  
Sportlehrkräfte	  haben	  die	  Überführung	  zur	  Neuanstellung	  nicht	  akzeptiert	  und	  nicht	  unterzeichnet.	  In	  der	  Zwi-‐
schenzeit	  haben	  wir	  zusammen	  mit	  dem	  SVSS	  Abklärungen	  gemacht.	  Eine	  Juristin	   ist	   involviert	  und	  wird	  falls	  
nötig	  klagen	  (Besitzstand).	  Die	  HSM	  hat	  nun	  in	  Absprache	  mit	  uns	  ein	  Schreiben	  an	  die	  Erziehungsdirektion	  von	  
Zürich	  verfasst	  und	  erklärt,	  was	  unsere	  Ausbildung	  beinhaltet	  und	  was	  für	  Kompetenzen	  wir	  haben.	  Vom	  VDSM	  
aus	  haben	  wir	  Hans	  Höhener	  mandatiert.	  Er	  wird	  uns	  unterstützen.	  Mit	  seinen	  politischen	  Kontakten	  verfügt	  er	  
über	  ein	  ausgezeichnetes	  Netzwerk	  und	  weiss,	  wie	  man	  in	  solchen	  Fällen	  Lösungen	  findet.	  Wir	  kämpfen	  weiter,	  
dazu	  brauchen	  wir	  aber	  auch	  euch	  Zürcher.	  Bitte	  bleibt	  am	  Ball	  und	  wehrt	  euch.	  
	  
	  

Diplomierung	  Bsc-‐Lehrgang	  11/14	  
	  

Diesen	  Herbst	  waren	  Rebecca	  und	  Willi	  an	  der	  Diplomierung	  der	  Bachelor-‐	  Studierenden	  anwesend	  und	  haben	  
unseren	  Verband	  vertreten.	   Erstmals	  haben	  wir	   eine	  Gratulationskarte	  drucken	   lassen	  und	  die	  Diplomierung	  
mit	  Ragusa	  versüsst.	  Camille	  Bloch	  hat	  eine	  grosszügige	  Spende	  gemacht.	  Diese	  Aktivität	  hat	  bereits	  gefruchtet.	  
Zahlreiche	  Magglinger	  und	  Magglingerinnen	  sind	  bereits	  Mitglied	  beim	  VDSM	  geworden.	  
	  
	  

Der	  Vorstand	  wünscht	  allen	  Mitliedern	  ein	  ereignisreiches	  und	  glückliches	  neues	  Jahr	  2015!	  
	  
Andrea,	  Marianne,	  Pascal,	  Willi	  und	  Rebecca	  


